

POLSEK

Kerja Bakti Bersama Warga, Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 28, 2023 - 13:18



Kerja Bakti Bersama Warga, Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 28 Juli 2023 - Dalam upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat, AIPDA Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mengadakan kegiatan anjongsana pada hari Jumat, 28 Juli 2023. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memberikan himbauan tentang keselamatan dan sosialisasi program "AA DEDE" dari Polres Sukabumi.

Kegiatan anjongsana dimulai pukul 12.40 WIB di Kp. Cigati Rt 03/03, Desa

Sukamaju, Kecamatan Nyalindung. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sudiro berjumpa dengan warga masyarakat yang berprofesi sebagai kuli angkut barang, untuk memberikan himbauan dan sosialisasi terkait situasi kamtibmas di wilayah setempat.

Pada kesempatan yang berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, AIPDA Sudiro menyampaikan beberapa hal penting kepada para kuli angkut barang. Pertama, ia mengimbau agar para pekerja selalu berhati-hati dalam bekerja dan mengutamakan keselamatan pribadi. Kehati-hatian ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan membantu menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman.

Selanjutnya, AIPDA Sudiro juga mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Ia mendorong partisipasi aktif dalam kegiatan ronda malam, sebagai upaya preventif untuk mengurangi potensi tindak kejahatan.

Tak hanya itu, dalam rangka memerangi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bhabinkamtibmas juga melakukan sosialisasi kepada warga masyarakat. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap bahaya perdagangan orang yang merugikan banyak korban.

Tidak lupa, AIPDA Sudiro juga menyampaikan informasi tentang program "AA DEDE" yang digulirkan oleh Polres Sukabumi. Program ini bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Dengan melibatkan masyarakat secara aktif, diharapkan situasi kamtibmas dapat semakin kondusif.

Dalam akhir kegiatan anjongsana, warga masyarakat menyambut baik sosialisasi dan himbauan dari Bhabinkamtibmas. Mereka berjanji akan berusaha melaksanakan himbauan dan mengambil peran aktif dalam menjaga keamanan di desa mereka.

Kegiatan anjongsana ini menjadi contoh nyata dari upaya Polsek Nyalindung dalam membangun sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Semoga kegiatan serupa akan terus dilakukan secara berkala untuk mempererat ikatan antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan keamanan bersama.